



Visite du centre de la mémoire et du village martyr d'Oradour-sur-Glane

publié le 10/04/2024

Les élèves de 3e et une classe de 4e ont effectué une visite mémorielle à Oradour-sur-Glane dans le cadre d'un projet pluridisciplinaire histoire EMC, français.

La visite du parcours de mémoire de l'exposition replaçant le drame d'Oradour dans son contexte, puis la visite du village martyr, témoin de la souffrance et de la violence infligée aux habitants, ont permis aux élèves de mener une réflexion sur les massacres de populations civiles et sur le devoir de mémoire. Avec émotion, la visite du village s'est prolongée par des lectures collectives et individuelles afin de dénoncer la barbarie et de rendre hommage aux 642 victimes. Ces lectures ont permis d'enrichir et de mettre en valeur le travail d'écriture commencé en février lors de la résidence d'écrivains « Les Mousquetaires du Non »

Cette journée d'immersion dans l'histoire, de transmission de la mémoire, permet aux élèves de construire aujourd'hui leur citoyenneté de demain.

Citation choisie dans l'exposition permanente

« La méconnaissance et le mépris des droits de l'homme ont conduit à des actes de barbarie qui révoltent la conscience de l'humanité » Préambule de la DUDH, ONU, 10 décembre 1948

Citation choisie dans le témoignage de Robert Hébras Aux futures générations

« Tourné vers l'avenir, j'espère que le récit de mon histoire prolongera ma parole, continuant à faire germer la paix entre nos deux peuples par le spectacle de la volonté que j'ai connu et dont je porte témoignage par ma seule voix. »

Moi Robert Hébras, survivant d'Oradour-sur-Glane

{ }

Portfolio

